



An die Aufsichtsräte und
Trägergemeinden des KZU
Kompetenzzentrum Pflege und
Gesundheit

Statusbericht Nr. 27 vom 01. Juli 2021

Seite
1/2

Herausgegeben von
Geschäftsleitung
André Müller, CEO und Marlies Petrig, CHO
andre.mueller@k-z-u.ch
+41 43 266 51 20

Sehr geehrte Damen und Herren

Gerne informieren wir Sie hiermit über den aktuellen Stand im KZU:

Zurück zur Normalität

Wir sind sehr froh, dass die Bewohnerinnen und Bewohner des KZU aktuell nicht von Covid-19 betroffen sind und wir, aufgrund der tiefen Fallzahlen und der hohen Impfquote bei unseren Bewohnerinnen und Bewohnern, weitere Lockerungsschritte einleiten können.

Tages- und Nachtambulanz

Am 29.06.2021 konnte die TNK wieder ins Haus B umziehen. Aktuell ist sie von Montag bis Freitag geöffnet und Übernachtungen sind möglich.

Ab Montag, 02.08.2021 sind die Öffnungszeiten von Montag bis Sonntag. Neben Übernachtungen können auch wieder Ferienaufenthalte angemeldet werden.

Abgegrenzt von der TNK wurde ein neuer Bereich für Covid-Isolationen realisiert. Dieser kann bei Bedarf als autonom geführte Einheit in Betrieb genommen werden. Bei einer allfälligen weiteren

Pandemie-Welle kann die Tages- und Nachtambulanz somit im Haus B bleiben.

Speicheltest-Screening

Bereits seit dem 26.02.2021 werden im KZU Speicheltest-Screenings durchgeführt. Das Testsystem TOGETHER WE TEST läuft seit Dienstag, 27. April 2021. Bisher wurden insgesamt 2937 Tests durchgeführt von denen 0 positiv gewesen sind.

Mitarbeitende, welche nicht geimpft sind, müssen sich zwingend 1x pro Woche testen lassen. Für geimpfte Mitarbeitende ist der Test weiterhin freiwillig.



Besuche in den Pflegezentren

Ab Montag, 05.07.2021 gibt es keine definierten Besuchszeiten mehr und es dürfen wieder mehrere Personen gemeinsam zu Besuch kommen.

Empfehlung

Das KZU empfiehlt allen Besucherinnen und Besuchern (ohne COVID-Zertifikat) zum Schutz ihrer Angehörigen sowie zum Eigenschutz, sich weiterhin 1x pro Woche testen zu lassen. Sie können dies mittels Selbsttest aus der Apotheke machen oder sich vor Ort selbstständig testen.

Wichtig: Weiterhin gilt die Registrierungspflicht!

- **Pflegezentrum Bächli / Pflegewohnungen Nürensdorf**
Am Info-Screen im Eingangsbereich oder via QR-Code mit dem Mobiltelefon
- **Pflegezentrum Embrach**
An den Info-Screens oder via QR-Code mit dem Mobiltelefon direkt in den Eingangsbereichen der Häuser A/B, Haus E oder Haus F

Im Ess-/Aufenthaltsbereich der Bewohner/-innen auf den Pflegegruppen dürfen sich derzeit noch keine Besucher/-innen aufhalten.

Gastronomie

Unser Restaurant im Pflegezentrum Embrach sowie die Cafeteria im Pflegezentrum Bächli sind am dem 05.07.2021 auch wieder für externe Gäste geöffnet. Für Gäste ist keine Reservation mehr notwendig.

Maskenpflicht

In allen öffentlich zugänglichen Innenräumen des KZU, auf den Pflegegruppen sowie in den Bewohner/-innen-Zimmern gilt nach wie vor die Maskenpflicht. Im Restaurant/Cafeteria drinnen gilt für Besucher/-innen und Bewohner/-innen (sofern möglich) ebenfalls die Maskenpflicht. Am Tisch sitzend und konsumierend kann die Maske jedoch abgelegt werden. Im Aussenbereich des KZU-Areals entfällt die Maskenpflicht, wenn der Abstand von 1.5 Metern eingehalten wird.

Aufnahmebereitschaft

Derzeit sind wir an allen Standorten regulär aufnahmefähig.

HR Hotline

Bisher sind 4042 Meldungen von 622 Mitarbeitenden bei der HR Hotline des KZU eingegangen. Es wurden total 3633 Tests durchgeführt, von welchen 63 positiv gewesen sind.

Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung und wünschen Ihnen weiterhin gute Gesundheit!

Freundliche Grüsse

KZU Kompetenzzentrum Pflege und Gesundheit



André Müller
Chief Executive Officer



Marlies Petrig
Leiterin Health Care Services

Verteiler

- Aufsichtsrat
- Gemeinden
- Verwaltungsrat
- Esther Diethelm
- Christian Pleisch
- Nicolas Felber
- Daniel von Büren
- Doris Mang
- Daniel Knöpfli
- Roland Keil
- Walter Bickel
- Heime in der Region
- Spitex Organisationen in der Region
- Dr. Niklaus Buchegger, Dr. Paul Heller
- www.k-z-u.ch